Verehrte Gumbsheimerinnen und Gumbsheimer,

aktuell bietet sich die Chance, Gumbsheim mit besonders leistungsfähigem Internet auszustatten.

## Hierbei ist Ihre Mithilfe gefragt um gemeinsam eine zukunftsweisende digitale Infrastruktur aufbauen zu können.

Spätestens die Corona-Krise hat mit aller Deutlichkeit gezeigt, wie wichtig heute ein komfortabler Datenverkehr ist – ob für Schule, Homeoffice oder beim Streamen vielerlei medialer Angebote. Optimale Netzanbindungen gehören heute zu den wesentlichen Standortfaktoren. Für viele Gewerbebetriebe sind sie existenziell wichtig und tragen dazu bei, Arbeitsplätze zu sichern und zu schaffen.

## Die Ortsgemeinde Gumbsheim stellt sich dieser Entwicklung und möchte die dazu nötige Infrastruktur schaffen.

Ein modernes Glasfasernetz bietet optimale Voraussetzungen, Gumbsheim noch lebenswerter und fit für die digitale Zukunft zu machen. Bislang wird der Ort vor allem über das herkömmliche Kupfernetz versorgt. Insbesondere die letzte Wegstrecke, vom Verteiler im Straßenraum bis ins Haus, ist mit Kupferkabel ausgebaut, dessen Leistungsfähigkeit begrenzt ist. Auch um diesem Leistungsverlust auf der "letzten Meile" entgegenzuwirken, unterstützen ich sowie der Ortsgemeinderat die Initiative des Unternehmens Westconnect/E.on, in Gumbsheim ein flächendeckendes Glasfasernetz bis in jedes einzelne Haus aufzubauen, das Übertragungsgeschwindigkeiten von mindestens 250 Mbit/s gewährleistet.

Wir haben uns mit dem Unternehmen und dessen Technologie intensiv befasst und anschließend einen Kooperationsvertrag abgeschlossen. Auf dieser Grundlage kann nun jeder Haushalt in Gumbsheim sehr kostengünstig ans Glasfasernetz für die Übertragung von Daten, Telefon und Fernsehen angeschlossen werden. Bedenken Sie auch, dass mit einer sehr schnellen Internetverbindung Ihre Immobilie eine Aufwertung erfährt. Bei einer Standortwahl, Miet-, Kauf- oder Bauentscheidung spielt die Art des Internetanschlusses eine wichtige Rolle.

Dazu sind jedoch folgende Voraussetzungen erforderlich:

In Gumbsheim müssen sich bis zum 31.10.2024 **mindestens 40 Prozent der Haushalte und Unternehmen** für einen solchen Anschluss entscheiden, damit sich der Ausbau für die Westconnect, als Teil der E.on-Gruppe, wirtschaftlich realisieren lässt.

Bei der Auftaktveranstaltung am 12.08.2024 waren bereits viele Interessierte Gumbsheimerinnen und Gumbsheimer dabei.

## Nächster INFO-Termin: Beratertag am Mittwoch, 02.10.2024, 10-18 Uhr in der Gemeindehalle oder Beratung bei Ihnen zu Hause:

## Terminvereinbarung unter 06727 89 78 05 / Pontanet Gensingen

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, bitte unterstützen Sie das Glasfaser-Projekt und nutzen Sie das Info-Angebot. Mit freundlichen Grüßen – Rudi Eich – Ortsbürgermeister